下小ブルーの風に乗って!

【令和5年2月15日 第12号 香芝市立下田小学校 校長室発行】



た~こ、た~こ、あ~がれ♪

| 月の終わりには、全国的に「| O年に一度の大寒波」がやってきました。各地では、様々な災害の報道がありましたが、下田小学校では大きな事故もなく2月を迎えました。また、二上山の雪化粧は、とてもキレイでした。そして、子どもたちは元気です! | 年生では、図画工作科の学習で作った凧を、生活科の時間を使って運動場であげています。その様子を観た私は「た~こ~、た~こ~、あがれ♪」と口ずさんでいました。

今月の二上山



冬空の二上山です。





「かしばっ子検定」にチャレンジしました!





2月10日(金)、5年生が「かしばっ子検定」 にチャレンジしました。自分たちが生まれ育った 町のことを学ぶ機会として、私はこの検定を大 切にしてほしいと願っています。子どもたちは、 検定委員会が作成した問題集を使って学習し たのちに検定を受けます。「自慢できること」だ けでなく、「新しい発見」に出会うことを通して、 子どもたちが生まれ育った町を誇りに思えるよ うになってほしいと願っています。

全国学校給食週間











1月24日~30日は「全国学校給食週間」です。本校では、奈良県の郷土料理や世界の国々の料理を、給食の献立として設定し、子どもたちの食育の教材としています。今年は、スイス、韓国、エジプト、フィリピン、奈良の料理をいただきました。また、最終日の30日には、「給食がどのようにつくられるのか」「給食がどのようにして子どもたちのところに届くのか」を学ぶために、給食調理員のみなさんのご協力をいただき、ビデオを撮ったり取材をしたりしたものを視聴しました。私も、検食のようすを提供しました。

国際交流員(CIR)との交流









1月23日(月)、6年生を対象に、香芝市の国際交流員のクレマンさんがゲストティーチャーとして、スイスの国、スイスアルプスの山々、湖、おもな都市と観光地、言語(4つの公用語)、そしてスイス料理やお菓子について、たくさんの写真を使って紹介していただきました。【①②③】また、この日の給食では、スイス料理のツーリッヒャー・ゲシュネッツェルテスとハッシュドポテトとミネストローネをいただきました。【④】翌日には、5年生にも実施していただきました。

心の中の「弱い自分」を追い払おう!









あゆみ学級では、「心の中にいる『弱い自分』を追い払おう!」をめあてに、節分の豆まきを行いました。子どもたちの中にある「弱い心」が「鬼」という姿になって現れました。【①】子どもたちは、心の中の「鬼」を追い払う気持ちで、鬼に豆をまきました。【②】子どもたちの中にある「強い心」が「鬼」をやっつけました。このあと、鬼は逃げていきました。【③】自分の中にある「弱い心」(鬼)を追い払った子どもたちは、スッキリした気持ちになりました。そして、まいた豆を拾い集めました。【④】

新しい肋木がやってきました!





1月28日(土)、老朽化したため危険である(危ない)ということで、古い肋木(ろくぼく)は外されました。そして、写真のように、新しい肋木が設置されました。色はオレンジ色に変わり、とても新鮮な感じがしました。これからは、たくさんの子どもたちがこの新しい肋木で、今まで以上に楽しく遊ぶことでしょう。

「古い肋木さん、長い間お疲れさまでした。ありがとうございます。」

「新しい肋木さん、子どもたちのためによろしくお願いします。」

全校朝会のお話

みなさん、おはようございます。

今日は、「家族とは何か」についてお話します。

1・2年生のみなさんは、小学校に入学する前の頃 のことを思い出してください。

どんなことを思い出しましたか?

お母さんのやさしい顔ですか? 怒った顔ですか? お父さんのやさしい顔ですか? 怒った顔ですか? おばあちゃんの? おじいちゃんの?

3・4年生のみなさんは、

小学校に入学した頃のことを思い出してください。

お母さんのことが好きでしたか?

お父さんのことが好きでしたか?

おばあちゃんですか? おじいちゃんですか?

5・6年生のみなさんは、

過去ではなく、未来に向かって「家族」を考えてみ てください。

どんな家族に憧れますか?

憧れの家族を作るために<mark>何が必要か</mark>考えてみてく ださい。

また、「無私の愛」という言葉があります。 この「無私の愛」についても考えてみてください。